



BMW Sports Trophy

**Privatteams nehmen neuen BMW M235i Racing am Nürburgring in Empfang – 15 Fahrzeuge auf der Grand-Prix-Strecke unterwegs.**

Nürburgring (DE), 26. März 2014. Die Ankündigung von BMW Motorsport, im BMW M235i Racing ein neues Einsteigermodell in die Palette seiner Kundensport-Fahrzeuge aufzunehmen, stieß bei privaten Teams und Fahrern im vergangenen Jahr auf großes Interesse. Binnen kurzer Zeit waren zahlreiche Bestellungen für den Rennwagen zum Preis von lediglich 59.500,00 Euro (zzgl. MwSt) beim BMW Motorsport Vertrieb eingegangen. Am Mittwoch konnten nun die ersten 15 Kundenteams ihre Fahrzeuge für die Saison 2014 am Nürburgring (DE) in Empfang nehmen.

Im Rahmen der offiziellen Fahrzeugübergabe gab BMW Motorsport Direktor Jens Marquardt den Teams einen detaillierten Einblick in die Entwicklung des BMW M235i Racing. Nach der Schlüsselübergabe ging es für die Teams mit dem neuen Rennwagen sofort auf die Strecke. Mit einem Testtag auf dem Grand-Prix-Kurs des Nürburgrings bereiteten sie sich mit ihren neuen BMW M235i Racing auf die Saison 2014 vor. Unterstützt wurden sie dabei von den Technikern von BMW Motorsport und dem exklusiven Reifenausrüster Dunlop.

„Es war ein besonderer Moment, als unsere BMW Kundenteams mit dem neuen BMW M235i Racing erstmals nacheinander aus der Box gefahren sind“, sagte Marquardt. „In den vergangenen Monaten haben wir viel Zeit und Aufwand in die Entwicklung, die Erprobung und den Aufbau der BMW M235i Racing Rennwagen für unsere Kunden investiert. Und nun freuen wir uns, die ersten 15 Modelle in Aktion zu sehen. Das große Interesse hat uns absolut darin bestätigt, ein konkurrenzfähiges und gleichzeitig kostengünstiges Einsteigermodell anzubieten. Ich wünsche unseren Kundenteams eine erfolgreiche Premierensaison mit dem BMW M235i Racing.“

BMW Werksfahrer Dirk Adorf (DE), der vom ersten Tag an in das Projekt involviert war, sagte: „Die Fahrzeuge heute Morgen das erste Mal fahren zu sehen, war ein ganz spezieller Moment für mich. Mir lagen schon immer die echten Privatteams sehr am Herzen, und ich bin sehr froh, dass BMW Motorsport diesen Teams ein neues Spielzeug an die Hand gegeben hat.“

Worauf sich die BMW Sports Trophy Teams freuen können, erklärte BMW Werksfahrer Dirk Werner (DE). Er testete als einer der ersten Rennfahrer den BMW M235i Racing und ließ es sich nicht nehmen, gemeinsam mit Adorf in der Boxengasse den Kundenteams mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. „Ich kann allen Käufern des BMW M235i Racing sagen: Sie bekommen einen echten Rennwagen, in dem das Fahren sehr viel Spaß macht“, sagte Werner. „Insgesamt finde ich es großartig, dass BMW Motorsport mit diesem Fahrzeug und der BMW M235i Racing Cup Klasse auch Einsteigern in den Motorsport eine hochklassige Plattform bietet.“



Einen der 15 BMW M235i Racing nahm Daniel Sorg (DE), Teamchef von Sorg Rennsport, entgegen. Er meinte: „Das war heute ein bisschen wie Geschenke auspacken an Weihnachten. Wir waren schon um 7 Uhr an der Strecke und haben die Fahrzeuge aufgereiht dort stehen sehen – das hatte schon etwas Spezielles. Wir betreten alle ein wenig Neuland, gehen aber sehr gespannt und hoch motiviert in die neue Saison.“

Mit dem BMW M235i Racing erweitert BMW Motorsport sein Fahrzeugangebot im Rahmen der BMW Sports Trophy. Das Fahrzeug ermöglicht den preisgünstigen Einstieg in den Rennsport. Der auf dem Serienmodell BMW M235i Coupé basierende und 333 PS starke Rennwagen wird von einem Reihensechszylinder mit 2.979 cm<sup>3</sup> Hubraum angetrieben. Zu den elektronischen Sicherheitsfeatures gehören Motorsport-spezifische Fahrhilfen wie ABS, DSC und eine Traktionskontrolle. Der neue Rennwagen wird in dieser Saison in Serien und bei Veranstaltungen auf der Nürburgring-Nordschleife eingesetzt, wie etwa der VLN Langstreckenmeisterschaft, dem 24-Stunden-Rennen Nürburgring und der RCN Rundstrecken-Challenge Nürburgring.

Die ersten 15 BMW M235i Racing wurden an folgende BMW Kundenteams übergeben: Walkenhorst Motorsport, Bonk Motorsport, Valentin Racing, Sorg Rennsport, Scheid Motorsport, Johan Bonnier, Ring Attack, Rent2Drive Racing, Reifen Hollerweger, MD Motorsport, FK Performance, Grohs Motorsport, Mathol Racing, Adrenalin Motorsport und Team Ring Police.

**Pressekontakt:**

Jörg Kottmeier, Tel.: +49 (0) 170 566 6112, [joerg.kottmeier@bmw.de](mailto:joerg.kottmeier@bmw.de)

Ingo Lehbrink, Tel.: +49 (0) 176 203 40224, [ingo.lehbrink@bmw.de](mailto:ingo.lehbrink@bmw.de)

Online finden Sie die aktuellen BMW Motorsport Presse-Informationen und rechtfreies Bildmaterial für redaktionelle Zwecke unter: [www.press.bmwgroup-sport.com](http://www.press.bmwgroup-sport.com)